

Ensayo

NOMBRE: Galilea Espinosa Sánchez

GRADO: 6to

GRUPO: A

MATERIA: MACROECONOMIA

TRABAJO: ensayo

TEMA: POLITICAS ECONOMICAS Y CICLO
ECONOMICO DE UNA EMPRESA

INTRODUCCION

En el presente ensayo, se incluye una breve descripción y explicación acerca de las políticas económicas y el entorpe que estas tienen con los negocios, así como conocer el ciclo económico de las empresas. Esto con la finalidad de brindar una básica pero útil referencia a todos aquellos empresarios, con el fin de conocer sobre la economía misma y la manera en que trabajan las políticas económicas en nuestro país. Para conocer la situación y el entorno actual de México es necesario conocer un poco más de la macroeconomía y su evolución así como entender los temas de crecimiento, inflación, etc. Que se verán más adelante.

DESARROLLO

Como hemos visto en unidades pasadas las políticas económicas son una herramienta de intervención que realiza el estado en la economía para alcanzar objetivos tales como la estabilidad de precios, crecimiento económico y evitar la inflación. Dentro de la política económica se encuentra clasificada diversas políticas encargadas de factores importantes, tales son el caso de la política monetaria (busca estabilidad de los precios), la política fiscal (recaudación de ingresos necesarios), entre muchas más.

Dentro de este tema también se encuentra el ciclo económico que mantienen las empresas, usando una analogía para comprender mejor este tema se podría decir que el Ciclo Económico de una empresa es como el esqueleto del cuerpo humano. Es la base sobre la que se asientan y se sostienen las empresas, de igual manera el ciclo económico de una empresa necesita de otros sistemas para que pueda completarse como lo son la producción, ventas, administración, dirección, entre otras.

Tal como su nombre lo menciona consiste en el constante movimiento del dinero dentro de la empresa mediante varios pasos, para empezar el empresario tiene que obtener los recursos necesarios, después se tiene que generar valor en el producto o servicio, vender el producto para después general utilidades (después de los dividendos, intereses, compras, etc.), para así poder reinvertir dando paso a un nuevo inicio del ciclo económico.

CONCLUSION

Para concluir pienso remarcar la importancia de conocer las políticas económicas de nuestro país, conocer su función y sus objetivos, así como en las clasificaciones que cada una de estas políticas maneja para entender de mejor manera como trabaja la economía y poder adaptar de mejor manera nuestra empresa al entorno económico en el que nos desarrollemos.

De igual manera al hablar del ciclo económico de la empresa comprendemos la manera en la que el dinero que manejamos se encuentra en un constante movimiento desde que decidimos invertirlo, hasta que el cliente compra uno de nuestros productos asegurando el regreso de estos como utilidad y permitiéndonos la posibilidad de volver a invertir este, creando un ciclo interminable mientras la empresa funcione.

REFERENCIAS:

ANTOLOGIA ESCOLAR

BANXICO/EDU